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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １６ 

令和 ５年 ２月１５日 

午前・午後 ２時５２分    

議会名 令和５年 第１回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２４番 高 橋  功     

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．出流原 PA周辺総合物流開

発整備（Aゾーン）について 

(１)A ゾーン事業の現状と課

題について 

 

 

 

 

 

（２）今後の取組等について 

 

 

２．葛生義務教育学校開校に

向けて 

（１）学校の沿革について 

 

 

 

 

 

 

（２）葛生義務教育学校屋内

運動場改修工事について 

 

 

 

① Aゾーン事業の現状と課題について伺います。 

② 出流原 PA周辺総合物流開発整備に関する基本計

画（Aゾーン）において、Aゾーンについては、

「比較的迅速な開発が可能である」となってい

るが、何が要因で、今日のような状況になった

のか伺います。 

 

① 今後の取組等について伺います。 

 

 

 

 

① １年生から９年生までの各学級数と児童生徒数

について伺います。 

② 教職員の配置数と適正配置は確保されているの

か伺います。 

③ グランドデザインは、どのような手順で策定さ

れたのか伺います。 

 

① 昨年の夏、結露が見られたが、その後の対応に

ついて伺います。 
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（３）葛生義務教育学校通学

用バス運行連絡協議会の設

置について 

② OMソーラーが現在故障しているが、修繕の考え

があるのか伺います。 

 

① 連絡協議会の設置までのプロセスについて伺い

ます。 

② あその学園義務教育学校でも同等の検討を行う

予定はあるのか伺います。 

③ 昨年度の通学輸送に関する説明会の経緯と結果

をどのように認識しているのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 


